

Cette année, j'étais CP, chef de la patrouille du lynx, et je me suis lancée dans l'aventure Semper Fidelis. Celle-ci est proposée à toutes les guides ayant fini leur progression. Cette aventure propose un camp au mois de décembre, et ensuite nous demande d'accomplir un certain nombre de défis dans plusieurs domaines différents : un défi sportif, avec un raid de trois jours où nous partons marcher à trois, le sac au dos et lors duquel nous devons construire un abri pour dormir la nuit. Un défi communication, où le but est de faire connaître autour de nous ce que nous vivons à Semper Fidelis. Un défi spirituel, avec une retraite à vivre pendant trois jours dans un monastère en silence. Un défi santé qui consiste à effectuer une activité sportive qui demande de la préparation. Pour ce défi je me suis entraînée toute l'année en montagne (ski de piste, ski de randonnée, randonnées diverses et variées) et je suis partie avec trois amies pendant deux jours en Chartreuse dormir dans le habert de Pravouta. Le dernier défi est de faire la mission Altaïr, qui est de passer un badge avec l'ensemble des guides de sa patrouille. Nous nous sommes donc lancées dans le badge randonnée montagne, avec le désir d'aider une association à restaurer un calvaire en montagne. C'est avec l'Association pour la Sauvegarde et l'Entretien des Croix et Petits Monuments Culturels de Chartreuse que nous sommes parties au sommet de Pravouta pour restaurer la croix qui s'y trouve. Malheureusement, il faisait un temps épouvantable et nous n'avons pu que poncer, car le temps était trop humide pour la peindre. Mais ce fut quand même une aventure hors du commun qui nous a fait progresser toutes ensemble !



Une guide d'Europe 2^{ème} La Tronche